

## Hadiri Pelantikan Perangkat, Babinsa Koramil Sempor: Jadilah Pelayan Masyarakat Yang Baik

Nurfaizin - [KEBUMEN.JURNALIS.ID](http://KEBUMEN.JURNALIS.ID)

Oct 20, 2022 - 18:19



*Kegiatan dalam rangka pelantikan Perangkat Desa Donorojo*

KEBUMEN - Serma Haryanto Koramil 03/Sempor menghadiri undangan Pelantikan dan Pengambilan sumpah jabatan Kepala Dusun 4 (Kalikumbang ) Desa Donorojo, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Kamis, (20/10/2022)

Kegiatan dalam rangka pelantikan Perangkat Desa Donorojo yang telah melewati seleksi pada Rabu 5 Oktober 2022 lalu dihadiri juga oleh Bapak Eko Supriyanto, S.Sos selaku Kasi Trantib Kecamatan Sempor, Kapolsek Sempor Iptu Sumaryono yang hadir secara pribadi, Kades Donorojo bapak Admin beserta Perangkat Desa, Ketua BPD Desa Donorojo Bpk.Kasiran, Tokoh masyarakat,

Lembaga desa Rt Rw Se-Desa Donorojo, Tim penggerak PKK, Tokoh pemuda kurang lebih 50 orang.

Kegiatan yang menitikberatkan pada pembacaan Surat Keputusan dan pengambilan sumpah janji formasi Kadus 4 dukuh Kalikumbang yaitu Aji Setiawan beralamat Desa Donorojo RT 03/04 Kec. Sempor Kab. Kebumen bertempat di Aula Balaidesa Donorojo.

Dalam sambutannya kades Donorojo bapak Admin menyampaikn banyak terimakasih kepada Forkompincam Sempor atas pendampingannya sehingga kegiatan berjalan aman, tertib dan lancar dari proses penjaringan, pelaksanaan test dan pengambilan sumpah janji. " Dengan diambil sumpah janji ini sdr Aji sudah dianggap sebagai perangkat desa, segera adaptasi dengan kegiatan di pemerintahan desa, dan laksanakan tugas sebaik baiknya." Imbuh Admin.

Sementara itu Serma Haryanto menyampaikan, " Selamat kepada saudara Aji atas pelantikan hari ini, sekarang anda sudah menjadi aparatur negara, ini adalah amanah yang dibebankan kepada saudara, segera menyesuaikan dengan pekerjaan baru anda, pesan saya berusaha menjadi pelayan masyarakat yang baik, bukan minta dilayani oleh warga, karena itu merupakan tugas pokok anda yang waktunya 24 jam," tambah Haryanto.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen